

Wien, 16. Mai 2007
Presseinformation

**„HELP – Für ein rauchfreies Leben“
Informationsveranstaltung am Weltnichtrauchertag, 31. Mai 2007,
in der Kärntnerstraße 2**

Am Weltnichtrauchertag werden in allen 27 EU-Mitgliedsstaaten Informationsveranstaltungen durchgeführt. In Zusammenarbeit mit der Österreichischen Initiative Ärzte gegen Raucher-schäden lädt die europäische Nichtraucher-Kampagne „HELP – Für ein rauchfreies Leben“ **am 31. Mai 2007 von 10:00 bis 16:00 Uhr zum Informationsstand in die Kärntnerstraße 2** zu kostenlosen Atemmessungen und Beratungen ein. Mit den CO- Messungen können die direkten Auswirkungen des Rauchens und Passivrauchens auf den Körper veranschaulicht werden.



„Schule ist Lebens- und Arbeitsraum für SchülerInnen und LehrerInnen. Die Initiativen des Unterrichtsministeriums „Rauchfreie Schule“ und „Gesunde Schule“ sind wichtige Projekte schulischer Gesundheitsförderung, denn eine gesunde Schule ist ein wichtiger Schritt in ein gesundes Leben.“, meint Dr. Claudia Schmied, Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur und unterstützt die EU-Kampagne „HELP für ein rauchfreies Leben“.



BM Dr. Claudia Schmied mit einem „rauchfrei“ Ergebnis beim CO-Test mit Prof. Manfred Neuberger



Die Wiener Gesundheits- und Sozialstadträtin, Mag.a Sonja Wehsely, ließ sich bei einer HELP- Informationsveranstaltung testen.

„HELP – Für ein rauchfreies Leben“ am Weltnichtrauchertag

Am 31. Mai 2007 führt „HELP – Für ein rauchfreies Leben“ in Zusammenarbeit mit der Initiative Ärzte gegen Raucherschäden Beratungen sowie Atemmessungen durch. Jugendliche aber auch Erwachsene sind dazu eingeladen, ihren Kohlenmonoxid-Wert kostenlos messen zu lassen. Kohlenmonoxid (CO) ist als Giftgas einer der gefährlichen Bestandteile des Zigarettenrauches. Die Atemmessung zeigt an, wie viel CO an diesem Tag bereits aufgenommen wurde. Auch stärkeres Passivrauchen wird angezeigt. Außerdem besteht die Möglichkeit, sich direkt am Stand professionell von Univ. Prof. Manfred Neuberger, Ordinarius für Umwelthygiene der Medizinischen Univ. Wien, beraten zu lassen.

Die EU-Kampagne „HELP – Für ein rauchfreies Leben“

Die Kampagne „HELP – Für ein rauchfreies Leben“ wurde am 1. März 2005 von EU-Kommissar Markos Kyranou ins Leben gerufen. Die Kampagne ist für NichtraucherInnen gedacht, die versucht sind, mit dem Rauchen anzufangen, für PassivraucherInnen und für RaucherInnen, die aufhören möchten. Zielgruppe der Kampagne sind vor allem Jugendliche und junge Erwachsene im Alter von 15 bis 30 Jahren. Dieses Jahr finden in ganz Europa mehr als hundert Veranstaltungen statt, an denen sich die EU-Bürger beraten und testen lassen können. Darüber hinaus wird die Kampagne mit TV-Spots und laufender Medienarbeit auf ihre Anliegen aufmerksam machen. Unter www.help-eu.com finden Sie detaillierte Informationen zum Thema. Die EU-weite Kampagne ist nun im dritten Jahr aktiv und läuft insgesamt vier Jahre.

Pressekontakt:

L&W MarCom Austria GmbH • Evelyn von Wieser

Annagasse 4 • A - 1010 Wien

phone +43 (0)1 513 460 243 • fax +43 (0)1 513 460 246 •E evelyn.von.wieser@lw-marcom.at

Presseinformationen zur HELP-Kampagne finden Sie unter: <http://www.help-eu.com>.

Österreichspezifische News zum Thema finden Sie unter: <http://www.aerzteinitiative.at>.